



LIGA VENADENSE: LOS ANDES DE SAN EDUARDO EMPATÓ CON BELGRANO FBC Y MANTIENE LA CATEGORÍA

Description



Rojo de San Eduardo y empató Leandro Tardini de penal



En los primeros dos partidos de la serie se habían ganado mutuamente. Belgrano lo hizo 1-0 de local y Los Andes 2-0 ante su gente. Por eso al de San Eduardo le alcanzó con el empate para permanecer en la máxima categoría del fútbol regional.

CATEGORY

1. FÚTBOL
2. REGIONALES

Category

1. FÚTBOL
2. REGIONALES

Date Created

octubre 2022

Author

administrador